

Frissons garantis au bal d'Halloween !

L'Association des Parents d'Élèves de l'école de Jugeals-Nazareth, a préparé une nouvelle édition du bal d'Halloween. A la salle polyvalente, le vendredi soir 20 octobre de 18h00 à 23h00, plus de 70 personnes ont été accueillies. L'équipe enseignante est venue partager le verre de l'amitié. Quel plaisir d'échanger lors de moments moins conventionnels durant desquels nous pouvons mieux nous connaître !

Le président de l'APE a ainsi convié chacun : « Si vous avez envie de danser, de vous amuser, de vous déguiser, d'être effrayé, de partager une soirée gustative et festive, bienvenus au Bal d'Halloween ! » Le bal d'Halloween 2023 (photos) a, ainsi, vu les enfants profiter, s'amuser, danser au son de leurs musiques préférées ! Une succulente soupe à la citrouille, du poulet au curry avec du riz d'un plat et pour terminer le repas, les parents d'élèves ont amené des gâteaux...

La demande a été respectée par chacun, de venir avec un déguisement à ce moment envoûtant ! Les déguisements sont tous réussis et, comme vous pouvez le voir sur les photos, personne n'avait oublié sa tenue, la crainte des représailles a permis à chacun d'être aux couleurs de l'évènement !

Merci aux enfants et leurs parents, à la nouvelle équipe de l'APE, qui pour sa première manifestation à donner beaucoup de joie à tous en montrant qu'avec les sourires et la bonne humeur de chacun un bal endiablé a pu nous permettre de débiter, les vacances scolaires, heureux !



Association des Parents d'Elèves



Repas dansant du cochon le 19 Novembre

Repas dansant du Cochon, animé par DiDouDam. Salle polyvalente Jean Moulin à Jugeals-Nazareth le dimanche 19 novembre à partir de midi. Le repas : 30€ prix coûtant : apéro Kir, potage tourain à l'ail, assiette de charcuterie (boudin, rillettes, pâté de tête), grillade de porc sauce brune avec pommes vapeur et haricots verts accompagnés d'un tourteau, fromages, tarte aux pommes, vins rouge et rosé, café compris.

Renseignements et réservations au 06 44 91 10 46 ou 05 55 17 11 30.



ASJN, notre club de football

L'équipe 1 a joué 5 matchs : 3 victoires et 2 nuls, elle est 1ère sur 12 équipes, ex-æquo avec Coteaux Pécharmant ; l'équipe 2 a joué 6 matchs : 1 victoire, 2 nuls et 3 défaites, elle est 9ème sur 12 équipes ; l'équipe 3 a joué 4 matchs : 2 victoires, 1 nul et 1 défaite, elle est 6ème sur 12 équipes.

Voici les matchs du mois de novembre au stade du Puy Blanc à Noailles : venez nombreux !!!

. Équipe 1 : 11/11 à 19h00 contre Saint-Priest-sous-Aixe ; 02/12 à 19h00 contre Sarlat Marçillac,

. Équipe 2 : 12/11 : à 15h00 contre Brive Mahorais ; 03/12 : à 15h00 contre Seilhac,

. Équipe 3 : 19/11 : à 15h00 contre Sainte-Féréole 3.

Allez l'ASJN : dirigeant(e)s, joueur(euse)s, éducateur(trice)s, bénévoles, supporters !

Emmanuel MAZAUDOUX,
2ème adjoint



JN Rando

L'association JN Rando vous invite à participer à ses prochaines randonnées pédestres qui se dérouleront le jeudi 16 Novembre à Charrier-Ferrières. Départ de la rando à 14h de la salle polyvalente re Charrier-Ferrières. Ainsi que le dimanche 26 Novembre aux Crêtes de Saillac.

Pour chaque randonnée nous vous donnons rendez-vous à 13h30 à Jugeals-Nazareth, parking de la salle des fêtes pour l'organisation du covoiturage ou par commodité à 14h au départ des randonnées.



Nous vous accueillerons avec plaisir et nous vous proposons deux ou trois randos « d'essai ». Par la suite une adhésion annuelle de 36 euros vous sera demandée. Nous vous espérons nombreux !

Visitez notre site jugeals-nazareth.fr